

Jóvenes de ARB trabajan la relación entre las personas y los animales en el taller “Arte para mascotas” del MUN

El Museo Universidad de Navarra ofreció una sesión creativa en la que participaron nueve jóvenes de ARB Iturrama y Ermitagaña.

A finales de febrero 9 jóvenes de los recursos de ARB de Iturrama y Ermitagaña participaron en un taller dirigido a adolescentes donde se trabajó de forma creativa la relación de las personas con los animales y el medio ambiente. Esta sesión titulada “Arte para mascotas” se enmarca dentro del convenio de colaboración con el MUN que mantiene nuestra entidad con el museo.

Hemos hablado con los dos recursos que acudieron a esta cita creativa y esto es lo que nos han contado.



“Ha sido una experiencia en la que han podido compartir y presentar a la gente a sus mascotas, mascotas deseadas y recordar también mascotas ya fallecidas. Han disfrutado mucho pudiendo utilizar diferentes materiales para así expresarlo y les ha gustado mucho haber tenido la opción de enmarcarlo y traerlo al recurso para mostrarlo al resto de compañeras/os. Además de ello, les pareció interesante y fácil de entender la explicación a cerca de la exposición sobre, concretamente, los perros. Se han sentido acogidos, cómodos y



escuchados por el profesional que nos atendió y dio explicaciones”, comentan desde ARB Ermitagaña.

“El taller me pareció tranquilo y divertido. Lo que más me ha gustado ha sido la parte de manualidades, hacer los carteles. He aprendido a no dejar las mascotas y a cuidarlas”, nos cuentan desde ARB Iturrama.





Área Comunicación
Marzo 2023